

## ***La oración agradable y los 16 valores del modelo de IHOPKC***

Los primeros 8 valores están relacionados con experimentar la oración agradable.

### **I. LA PROMESA DE LA ORACIÓN AGRADABLE – PARA TODOS**

***Y a los extranjeros que se alleguen al SEÑOR (...) para amar el nombre del SEÑOR (...)yo los traeré a mi santo monte, y los alegraré en mi casa de oración. (Is. 56:6-7).***

- A. El Señor desatará la oración gozosa y agradable sobre su iglesia. El único tipo de oración que continuará día y noche será la oración agradable. La oración ungida y agradable es para todos. “Yo los traeré” –Isaías se refirió a las naciones bárbaras e idólatras rodeando a Israel para ser invitadas a gozarse de Dios en oración.
- B. Pasajes importantes describiendo la oración agradable – Is. 56; 62; Sal. 149; Ap. 4-5.
- C. El pasaje más importante relacionado a la oración gozosa resume la hermosura de Dios en contexto a la adoración celestial alrededor del trono (Ap. 4-5). La hermosura de Dios fascina el corazón y hace que la oración se vuelva agradable.

### **II. VALOR #1: DISFRUTANDO LA INTIMIDAD CON EL DIOS HERMOSO**

***Una cosa he pedido al SEÑOR, y ésa buscaré (...) todos los días de mi vida, para contemplar la hermosura del SEÑOR (Sal. 27:4)***

- A. La preocupación de David siempre fue mirar a la hermosura de Dios. La belleza de Dios era central en el ministerio de oración dirigido por el rey David. En la eternidad, el tema de la hermosura de Dios será nuestra preocupación central con Dios mismo. Él será el deleite y el placer de su pueblo por siempre.
  - 1. La revelación de las emociones y el afecto de Dios (anhelo apasionado) fue también parte del enfoque especial de David.
  - 2. La combinación de la hermosura de Dios con sus emociones hacia los seres humanos provee los ingredientes esenciales para la oración agradable.
  - 3. La realidad sostenible detrás del modelo de oración de IHOPKC para una oración de 24/7 es tener un encuentro con Dios mientras comprendemos su hermosura y afecto. Algunos que están interesados en la visión de IHOPKC de la oración 24/7 se interesan más en la estructura y modelo de

“Arpa y Copa.” Sin embargo, el poder para participar en la oración día y noche es encontrado teniendo un corazón que se remonta en Dios.

4. Nuestro enfoque principal en la oración debe estar en Dios en vez del arrepentimiento de pecados o atar el diablo. Usted no puede hacer esto 24/7 por años y años. Sí, nosotros participamos en estas realidades espirituales, pero estas no son el enfoque central de la oración 24/7.
- B. La teología de oración del rey David provee dinámicas esenciales para la oración agradable (Sal. 149; 16). David escribió del placer, deleite y afecto de Dios hacia su pueblo.
1. El rey David le enseñó a su pueblo a gozarse en Dios. En lugar de la palabra “regocijarse” o “alegrarse” piense en la palabra “gozarse.”

***Alégrese Israel en su Creador; regocíjense los hijos de Sion en su Rey. (Sal. 149:2)***

2. Dios se deleita o se goza en su pueblo. En el corazón de la revelación davídica está el entendimiento del deleite de Dios sobre nosotros (aun en nuestra debilidad). La hermosura que Dios posee, es la belleza que Él imparte a su pueblo mediante la redención.

***Porque el SEÑOR se deleita en su pueblo; adornará de salvación a los afligidos. (Sal. 149:4)***

- C. La primera Persona de la Trinidad es un Padre tierno, y la segunda Persona de la Trinidad es un Esposo apasionado. Los temas de Dios el Padre y Jesús el Dios Esposo son vitales en el movimiento de oración de los últimos tiempos. No puedo sobre-enfatizar el valor de Cantar de Cantares y la doctrina de la Esposa de Cristo.
- D. El paradigma nupcial de reino es esencial para expresar una agradable oración día y noche.

Entonces verán las naciones tu justicia, y todos los reyes tu gloria, y te llamarán con un nombre nuevo, que la boca del SEÑOR determinará. Serás también corona de hermosura en la mano del SEÑOR, y diadema real en la palma de tu Dios. Nunca más se dirá de ti: Abandonada, ni de tu tierra se dirá jamás: Desolada (...) Mi deleite está en ella,<sup>[1]</sup> y a tu tierra: Desposada;<sup>[2]</sup> porque en ti se deleita el SEÑOR, y tu tierra será desposada.<sup>5</sup> Porque como el joven se desposa con la doncella, te desposarán tus hijos; y como se regocija el novio por la novia, tu Dios se regocijará por ti.<sup>6</sup> Sobre tus murallas, oh Jerusalén, he puesto centinelas; en todo el día y en toda la noche jamás callarán. (Is. 62:2-6)

1. Entender nuestro nombre Nuevo se refiere a entender nuestra nueva identidad espiritual siendo deleitados por Dios.
2. La fuerza del movimiento de oración de los últimos tiempos está arraigado en tener un paradigma nuevo o una nueva imagen de Dios. Cuando tenemos una nueva imagen de Dios inevitablemente tenemos una nueva visión de quiénes somos en Dios. Nuestra identidad espiritual se encuentra en ser amantes de Dios antes de ser obreros de Dios. Somos amantes antes que ser obreros. Los amantes de Dios siempre trabajarán más que los obreros.
3. La perseverancia día y noche en la intercesión (Is. 62:6) está avivada por la seguridad y confianza en que Dios se deleita en nosotros (Is. 62:2-5).

### III. VALOR #2 LA NECESIDAD DE COMBINAR LA ALABANZA Y LA INTERCESIÓN

*Cuando tomó el libro, los cuatro seres vivientes y los veinticuatro ancianos se postraron delante del Cordero; cada uno tenía un arpa y copas de oro llenas de incienso, que son las oraciones de los santos. (Ap. 5:8)*

- A. El arpa habla de la música y canciones de alabanza para Dios. Las copas hablan de las oraciones para Dios. Al rededor del trono de Dios la alabanza e intercesión fluyen juntas.
- B. La guerra espiritual es esencialmente un acuerdo con el corazón de Dios. **La alabanza es un acuerdo con quién es Dios en realidad** (“Eres digno, Eres bueno,” etc.). **Intercesión en acuerdo con lo que Dios promete hacer** (“Señor, derrama tu Espíritu,” etc.). Cuando declaramos la verdad de quién es Jesús (adoración), nuestra fe se expande para ponerse de acuerdo con lo que Él prometió hacer (intercesión). Cuando nos preocupamos por quién es Él, mantenemos nuestra fe intercediendo por el avivamiento que Él prometió desatar.

### IV. VALOR #3 ORAR EN EL ESPÍRITU Y CANTAR ESPONTÁNEAMENTE DESARROLLANDO UN CORAZÓN QUE FLUYE

Dos maneras de cantar espontáneamente – cantar con nuestro espíritu y con nuestro entendimiento.

*Porque si yo oro en lenguas, mi espíritu ora, pero mi entendimiento queda sin fruto. (1 Co. 14:14-15)*

- A. Cantar con nuestro espíritu en lenguas.

*Porque el que habla en lenguas no habla a los hombres, sino a Dios, pues nadie lo entiende, sino que en su espíritu habla misterios. (1 Co. 14:2-5)*

- B. Cantar con nuestro entendimiento usando las escrituras.

*Hablando entre vosotros con salmos, himnos y cantos espirituales, cantando y alabando con vuestro corazón al Señor; (Ef. 5:19)*

*Que la palabra de Cristo habite en abundancia en vosotros, con toda sabiduría enseñándoos y amonestándoos unos a otros con salmos, himnos y canciones espirituales, cantando a Dios con acción de gracias en vuestros corazones. (Col. 3:16)*

## V. VALOR #4 CULTIVAR UN ESPÍRITU PROFÉTICO EN LOS MÚSICOS

- A. Aprender a fluir en la música y el cántico profético es esencial para establecer un modelo corporativo para una oración agradable. ¿Por qué la música? ¿Por qué el arpa? ¿Por qué es importante trabajar en la música ungida? El misterio de la música es el ser de Dios. Dios es un músico. El Espíritu Santo es un Espíritu musical. La música es la forma más grande de entretenimiento en toda cultura. ¿Por qué? Porque el espíritu humano es musical.
- B. Alrededor del trono de Dios, los santos y los ángeles experimentan la unción del Espíritu en la música y el cántico mientras adoran. La combinación de una predicación y una música ungida trae nuevas dimensiones. Por ejemplo, toda la sala puede sentir lo mismo en una manera profunda. Hasta 100,000 personas en un estadio pueden entrar en la misma profundidad de emoción unidos, sintiendo lo mismo por horas con la combinación de la verdad y la música ungida.
- C. El rey David invirtió grandes cantidades de recursos (tiempo y dinero) para cultivar cantores y músicos ungidos.

*Además, David (...) separaron para el servicio (...) los hijos de Asaf, de Hemán y de Jedutún, que habían de profetizar con liras, arpas y címbalos (...) <sup>2</sup> de los hijos de Asaf: Zacur, José, Netanías y Asarela; los hijos de Asaf (...) que profetizaba bajo la dirección del rey (...) seis hijos, bajo la dirección de su padre Jedutún con la lira, que profetizaban dando gracias y alabando al SEÑOR. (1 Cr. 25:1-3)*

1. ¿Por qué David invirtió tantos recursos para cultivar músicos proféticos? Por que esta dimensión en el Espíritu **no llega automáticamente**. Llega a través de mucho **entrenamiento intencional e impartición**. Toma

- tiempo. Le comento a los pastores que busquen cantores que trabajen en un espíritu profético y que tengan un espíritu espontáneo.
2. No es suficiente añadir canciones de alabanza como un calentamiento para una reunión de oración o para meramente tenerlas como música de fondo. Los músicos deben cultivar un espíritu profético que fluya como río en el interior.
- D. El profeta Eliseo pidió que trajeran un músico para desatar la unción del Espíritu Santo.

*Mas traedme ahora un tañedor. Y sucedió que mientras el tañedor tocaba, la mano del SEÑOR vino sobre Eliseo. (2 R. 3:15)*

- E. Las trompetas y las arpas son prominentes en la estrategia de Dios en los últimos tiempos como es visto en el libro de Apocalipsis. Dios desata sus juicios sobre la tierra mediante la música de las trompetas divinas. (Ap. 8:13; 9:14). También fueron importantes en el ministerio de oración del rey David (2 S. 6:15; 1 Cr. 13:8; 1 Cr. 15:24, 28; 16:6, 42; 2 Cr. 5:13; 7:6; 13:12, 14; 15:14; 20:28; 23:13; 29:26-27; Ne. 4:20; 12:35, 41).

## **VI. VALOR #5 CÁNTICO ANTIFONAL Y LA MINISTRACIÓN DEL ESQUIPO EN ORACIÓN**

- A. El cántico antifonal significa un cántico receptivo. El modelo de arpa y copa está diseñado mediante la oración antifonal (cantar) de la Palabra. El cántico antifonal envuelve trabajar en la ministración del equipo en el Espíritu Santo en el reino de la alabanza y oración. El cántico antifonal (orar) es una manera dinámica para proveer diversidad que ayude a sostener largas horas de alabanza y oración con mayor intensidad. En la ministración del equipo en oración, experimentamos más del fluir del Espíritu. Este es otro principio importante para un modelo corporativo de la oración agradable.
- B. El cántico antifonal es el modelo de lo que Dios escogió alrededor del su trono. En esta escena alrededor de su trono, hay cinco grupos diferentes saliendo a la luz en un crescendo celestial mientras ministran a Dios unánimes como un equipo.

*<sup>8</sup> Cuando tomó el libro, los cuatro seres vivientes y los veinticuatro ancianos se postraron delante del Cordero; cada uno tenía un arpa y copas de oro llenas de incienso, que son las oraciones de los santos. <sup>9</sup> Y cantaban\* un cántico nuevo, diciendo: Digno eres de tomar el libro y de abrir sus sellos, porque tú fuiste inmolado, y con tu sangre compraste para Dios a gente de toda tribu, lengua, pueblo y nación. <sup>10</sup> Y los has hecho un reino y sacerdotes para nuestro Dios; y reinarán sobre la*

*tierra. <sup>11</sup> Y miré, y oí la voz de muchos ángeles alrededor del trono y de los seres vivientes y de los ancianos; y el número de ellos era miríadas de miríadas, y millares de millares, <sup>12</sup> que decían a gran voz: El Cordero que fue inmolado digno es de recibir el poder, las riquezas, la sabiduría, la fortaleza, el honor, la gloria y la alabanza. <sup>13</sup> Y a toda cosa creada que está en el cielo, sobre la tierra, debajo de la tierra y en el mar, y a todas las cosas que en ellos hay, oí decir: Al que está sentado en el trono, y al Cordero, sea la alabanza, la honra, la gloria y el dominio por los siglos de los siglos. <sup>14</sup> Y los cuatro seres vivientes decían: Amén. Y los ancianos se postraron y adoraron. (Ap. 5:8-14)*

1. Las cuatro criaturas vivientes y los 24 ancianos cantan en Apocalipsis 5:8-10.
2. Las miríadas de ángeles se unen a ellos en Apocalipsis 5:11-12.
3. Cada grupo se une a los dos anteriores en Apocalipsis 5:13.
4. Las cuatro criaturas vivientes claman a una sola voz “Amén” en Apocalipsis 5:14.
5. Los 24 ancianos irrumpen en alabanza en Apocalipsis 5:14.

## **VII. VALOR #6 EN CACUERDO CON EL CORAZÓN Y EL GOZO DE DIOS EN LA PETICIÓN CONTESTADA**

- A. La oración que proviene del corazón de Dios es el tipo de oración en la cual el Espíritu Santo desata autoridad divina. Comprender el corazón de Dios nos ayuda en varias maneras diferentes para disfrutar de la intimidad con Jesús.

*<sup>23</sup> En aquel día no me preguntaréis nada. En verdad, en verdad os digo: si pedís algo al Padre, os lo dará en mi nombre. <sup>24</sup> Hasta ahora nada habéis pedido en mi nombre; pedid y recibiréis, para que vuestro gozo sea completo. (Jn. 16:23-24)*

- B. La oración inspirada que proviene de la comunión con el Espíritu Santo. El resultado de esta oración es la petición contestada que complete nuestro gozo.

*<sup>7</sup> Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid lo que queráis y os será hecho. (Jn. 15:7)*

- C. Intercesión informada.

1. Información clara acerca del corazón de Dios por personas o por un área es importante para llegar a la plenitud de unirse con el Espíritu Santo en intercesión. La observación profética (a veces asistida por investigaciones humanas) identifica la obra pasada de Dios, lo cual puede llevarnos a entender los propósitos redentores y promesas proféticas para unas personas o áreas específicas.
  2. **Aprender a preguntar preguntas estratégicas.** La investigación espiritual es el proceso de preguntarle a Dios preguntas estratégicas e investigar la historia.
    - a. Pedirle a Dios que revele lo que está específicamente en su corazón por un pueblo o a un área específica nos llevará a unirnos de una manera profunda con Él.
    - b. Preguntar acerca de la historia de personas o áreas nos llevará a orar estratégicamente con corazones informados.
- D. Para discernir las dinámicas sociales y espirituales obrando en un área geográfica específica ayuda al intercesor a mantenerse fervoroso. Esto es hecho aumentando nuestro entendimiento de lo que Dios anhela desatar mediante su Espíritu. Dos cosas que ayudan a mantener la intercesión concentrada y enfocada es la **revelación progresiva y los resultados probables claros**. Las personas son motivadas ganando nueva información mientras se desenvuelve el drama divino en la oración profética. Esta es la misma motivación que hace a una persona escuchar una historia intensamente. Cada detalle los atrae con gran atención mientras entienden más. Comienzan a ver hacia donde se aproxima el fin de la historia. Hay una escena clara de momento cuando una información es discernida y cuando suceden nuevas revelaciones. El enfoque revelador que progresivamente desenvuelve más y más información contribuye a la oración ferviente y efectiva.
- E. Vea el libro de George Otis – *Informed Intercession*
- F. Vea el libro de Lou Engle – *Digging the Wells of revival*

## VIII. VALOR #7 GOZO DEL EVANGELISMO, MISIONES GLOBALES & SERVIR A LOS POBRES

- A. La oración agradable es una súplica que está activa en la gran cosecha.
- <sup>7</sup>...yo los traeré a mi santo monte, y LOS ALEGRARÉ en mi casa de oración (...) porque mi casa será llamada casa de oración para todos los*

*pueblos. <sup>8</sup>Declara el Señor DIOS que reúne a los dispersos de Israel: Todavía les juntaré otros a los ya reunidos. (Is. 56:6-8)*

- B. El gozo del corazón de Dios es impartido a los ángeles y a la iglesia cuando los inconversos se salvan.

*<sup>10</sup> De la misma manera, os digo, hay gozo en la presencia de los ángeles de Dios por un pecador que se arrepiente.(Lc. 15:10)*

*<sup>3</sup> relatando detalladamente la conversión de los gentiles, y causaban gran gozo a todos los hermanos. (Hch. 15:3)*

*<sup>19</sup> Porque ¿quién es nuestra esperanza o gozo o corona de gloria? ¿No lo sois vosotros en la presencia de nuestro Señor Jesús en su venida? <sup>20</sup> Pues vosotros sois nuestra gloria y nuestro gozo. (1 Ts. 2:19 -20)*

- C. El gozo del corazón de Dios es impartido a la iglesia cuando nos unimos a Él para servir a los pobres.

*<sup>1</sup> Ahora, hermanos, deseamos haceros saber la gracia de Dios que ha sido dada en las iglesias de Macedonia (...) abundó su gozo, y su profunda pobreza sobreabundó en la riqueza de su liberalidad. <sup>3</sup> Porque yo testifico que según sus posibilidades (...) dieron de su propia voluntad <sup>4</sup> suplicándonos con muchos ruegos el privilegio de participar en el sostenimiento de los santos (2 Co. 8:1-4)*

- D. El evangelismo aviva la intercesión, y la misma aviva el evangelismo. Una contribuye con la otra. El logro del evangelismo trae alegría al cuarto de oración. Sin embargo, la falta de éxito en el evangelismo también trae angustia y cargas al salón de oración. Debemos ser activos en el evangelismo, sanando a los enfermos y alimentando a los pobres mientras oramos día y noche esperando a que «el avivamiento irrumpa». Debemos ministrar activamente a otros mientras contendemos por un derramamiento del poder del Espíritu en nuestras labores. Somos fortalecidos mientras «oramos y nos movemos». No podemos permitir que descuidemos la oración o el movernos. Estos deben trabajar juntos. Dios unió la oración y el evangelismo.

- E. Ana, la intercesora, fue la primera evangelista en el Nuevo Testamento (Lc. 2:37-38). Jesús, el evangelista, fue llamado a la oración diligente para que evangelistas ungidos fueran desatados en la cosecha (Lc. 10:2).

## **IX. VALOR #8 EL CAMINO A LA ABUNDANCIA – GOZO EN AMAR Y NECESITAR TODO EL CUERPO**

- A. Amar a toda la iglesia en todas las naciones y denominaciones.

<sup>18</sup> *seáis capaces de comprender con todos los santos cuál es la anchura, la longitud, la altura y la profundidad, (Ef. 3:18)*

<sup>1</sup> *Mirad cuán bueno y cuán agradable es que los hermanos habiten juntos en armonía (...) porque allí mandó el SEÑOR la bendición, la vida para siempre. (Sal. 133:1-3)*

<sup>2</sup> *haced completo mi gozo, siendo del mismo sentir, conservando el mismo amor, unidos en espíritu, dedicados a un mismo propósito (Flp. 2:2) 2:2).*

- B. Enfatizamos nuestra necesidad por la iglesia. Pablo tuvo una revelación de su necesidad por los demás sabiendo que había un «techado en el espíritu», en su vida personal de oración hasta que los demás en la iglesia le ayudaron en intercesión. Pablo pide por a otros más débiles en la fe que oren por él para poder vencer el contraataque del enemigo y tener un ministerio más efectivo en la iglesia.

*Os ruego, hermanos (...) por el amor del Espíritu, que OS ESFORCEIS JUNTAMENTE CONMIGO EN VUESTRAS ORACIONES A DIOS POR MI, <sup>31</sup>para que sea librado de los que son desobedientes en Judea, y que mi servicio a Jerusalén sea aceptable a los santos, (Ro. 15:30-31)*

<sup>11</sup> *cooperando también vosotros con nosotros con la oración, para que por muchas personas sean dadas gracias a favor nuestro por el don que nos ha sido impartido (2 Co. 1:11).*

- C. Pablo sabe que ser librado de la persecución y su unción de valentía fue desatada en parte por las oraciones de los santos.

<sup>19</sup>*Porque sé que esto resultará en mi liberación mediante vuestras oraciones y la suministración del Espíritu de Jesucristo (Flp. 1:19).*

- D. La Casa Internacional de Oración no es el esfuerzo de una iglesia local. Le pertenece a toda la iglesia de la ciudad.

## X. VALOR #9 LA GUERRA ESPIRITUAL ENFOCADA EN DIOS

- A. La regla general es que la alabanza intercesora centrada en Dios es la estrategia principal para que la iglesia se resista y quite fuerzas espirituales demoníacas. Como regla general, **fijamos nuestra proclamación directamente a Dios.**

- B. El Nuevo Testamento distingue dos categorías de espíritus demoníacos – los que habitan **dentro** de personas y los que habitan en los **lugares celestes** llamados principados, potestades, gobernantes de las tinieblas de este siglo y las huestes de perversidad (Ef. 6:12). La Biblia enseña dos estrategias diferentes acerca de confrontar estas dos categorías de demonios diferentes. Como norma (hay excepciones), **reprendemos directamente espíritus** que habitan en humanos. Sin embargo, atamos principados en los cielos (quitamos o luchamos con los espíritus malignos en los cielos) **dirigiéndonos directamente a Dios. Hay excepciones para esta norma general**, en tal caso, enfocamos nuestra proclamación directamente al enemigo.
- C. *Participar en guerra espiritual es esencialmente hecho estando de acuerdo con Dios y en desacuerdo con el enemigo.* La guerra espiritual opera a través del acuerdo con el corazón de Dios manifestado en varias maneras.
1. *La alabanza es un acuerdo con quién Dios es*, (Santo es el Señor, Eres digno, Dios es bueno). La adoración es expresada declarando la verdad a Dios.
  2. *La intercesión es el acuerdo con lo que Él promete hacer* (Señor, desata tu Espíritu en avivamiento y juicio). La intercesión es expresada declarando lo que Él hará.
  3. *El arrepentimiento viene en acuerdo con el corazón de Dios por nosotros (santidad)* y rompiendo ataduras con la oscuridad en nuestro corazón.
  4. *La oración por sanidad viene por el acuerdo con el corazón de Dios por sanidad* y rompiendo nuestro acuerdo con la enfermedad.
  5. *Servir es estar en acuerdo con el corazón servidor de Jesús* y al romper nuestro acuerdo con el orgullo egoísta.
- D. **Oraciones a Dios** – todas las oraciones intercesoras en las escrituras se centran en Dios. En otras palabras, aproximadamente todas las 25-30 oraciones apostólicas en el Nuevo testamento son dirigidas a Dios en vez de al pecado o al demonio. No hay oraciones intercesoras en el Nuevo Testamento dirigidas al diablo o al mal. Por lo tanto, nuestro enfoque primordial son las oraciones centradas en Dios o las centradas en el mal. En ocasiones específicas el Espíritu Santo podría dirigir la iglesia a guerra espiritual en contra de un principado en una manera directa. Esto es una función gubernamental que requiere unidad con el Espíritu Santo.

## **XI. VALOR #10 ORACIONES BÍBLICAS USANDO EL LENGUAJE DE DIOS**

- A. Las oraciones bíblicas son **la oración actual y textos de adoración de la escritura**. Localizar los versículos actuales de la Biblia no es lo mismo que orar versículos de la Biblia (que no son oraciones). Las oraciones bíblicas son **el lenguaje del corazón de Dios**. Son un regalo valioso para la iglesia porque se originaron en el corazón ardiente de Dios por su pueblo.
- B. Yo exhorto al pueblo a evitar «**las oraciones de predicación**». Estas son «oraciones» que exhortan más a la gente en vez de orar a Dios. Esto viene de elegir una buena exhortación de la Biblia y buscar usarla como una oración. Estas oraciones se convierten en pequeños-sermones en el micrófono en tiempos que son designados para intercesión.
- C. Las oraciones del Nuevo testamento son **oraciones positivas**. En otras palabras, se enfocan en pedirle a Dios que desate buenas cualidades en vez de pedirle que quite las cualidades negativas. Por ejemplo, Pablo intercedió por el derramamiento del amor, la fe, unidad, paz, justicia y poder en vez de pedirle al Señor que quite el odio, la duda, la división, temor o el pecado.
  - 1. El enfoque positivo de las oraciones del Nuevo Testamento ayuda al pueblo a conectarse con Dios y con su pueblo. La naturaleza positiva de estas oraciones fue designada por Dios para ayudar al pueblo débil a remontarse en el Espíritu con un corazón en unidad y amor. En otras palabras, las oraciones bíblicas no están designadas para que Dios nos pueda escuchar mejor, sino se nos haga más fácil unirnos mutuamente y experimentar a Dios. Dios contesta muchas oraciones negativas. Dios puede moverse a través de la confusa «oración de predicación» negativa para contestar el clamor de nuestro corazón.
  - 2. Oraciones negativas con un enfoque en el pecado, a menudo, resulta en una oración como un tipo muro de condenación y enojo en contra de la iglesia y su pueblo.
- D. El arrepentimiento identificativo, demostrado por Esdras y Nehemías, es buen y efectivo cuando el Espíritu Santo lo define en contexto a la unidad con líderes gubernamentales en el Cuerpo de Cristo.

## **XII. VALOR #11 ESTILO DEL MINISTERIO DE PLATAFORMA EN IHOPKC – EXALTANDO A JESÚS**

- A. Valor central – usando la escritura mientras aprendemos a fluir en el Espíritu Santo para atraer la atención a Jesús y no a las personas en la plataforma.
- B. El celo del Espíritu Santo para exhibir a Jesús y no a sus servidores.

<sup>14</sup>*Él me glorificará, porque tomará de lo mío y os lo hará saber (Jn. 16:14). El celo del Apóstol Pablo para exhibir a Jesús y no el mismo.*

<sup>5</sup>*Porque no nos predicamos a nosotros mismos, sino a Cristo Jesús (2 Co. 4:5)*

- D. El valor principal de Juan el Bautista como amigo del Esposo.  
<sup>30</sup>*Es necesario que Él crezca, y que yo disminuya (Jn. 3:30).*
- E. **La autenticidad en el estilo del ministerio es un valor muy importante en IHOPKC.** Esto habla de nuestro compromiso a rehusarnos a la exageración del mover del Espíritu Santo o buscar producir (manipular) una respuesta humana que no proviene genuinamente del corazón.
- F. En este momento, la cultura espiritual en muchos ministerios carismáticos en el teatro, en la plataforma, exhibicionismos sin alma que atraen la atención a personas conferenciantes. El exhibicionismo sin alma se refiere a los activistas que buscan llamar la atención para ellos mismos. En nuestro celo por enaltecer a Jesús, tales cosas no tienen lugar en el estilo del ministerio de IHOP-KC. Nuestro anhelo es buscar la excelencia, la humildad y un espíritu del lugar secreto (aun estando frente a multitudes) en todo lo que hacemos en la plataforma. Esto hará que nos contengamos más de lo que algunos están acostumbrados en algunos de sus ministerios anteriores con otros ministerios carismáticos.
- G. Para más expresiones de exhibicionismo (vea la sesión del estilo del ministerio de plataforma).
- H. ***Estilo del ministerio público sobre animado.*** Algunas personas desarrollan «señales expresivas personales en la plataforma» que los distingue de otros. Esto es común en el mundo del entretenimiento, pero no es la meta para la Casa de Oración. **La expresión física en la plataforma**, como por ejemplo, mover mucho las manos, brazos, y movimientos corporales, etc. deben ser mantenidos al mínimo para no atraer la atención de las personas hacia aquellos en la plataforma. Pedimos a nuestros grupos que sean lo más **discretos posible, y sutiles en todo el tiempo que estén ministrando sobre la plataforma.**

### XIII. VALOR #12 NECESIDAD DE PERSEVERANCIA – MANTENERSE CONECTADO EN LA ORACIÓN

<sup>7</sup>*Y no hay quien invoque tu nombre, quien se despierte para asirse de ti; porque has escondido tu rostro de nosotros (Is. 64:7)*

<sup>18</sup>*Con toda oración y súplica orad en todo tiempo en el Espíritu, y así, velad con toda perseverancia y súplica por todos los santos; (Ef. 6:18)*

- A. Valoramos la perseverancia en la oración, para estar atentos con intensidad espiritual que se conecta con Dios y para permanecer en el fluir del Espíritu durante las reuniones de oración. El lugar de perseverancia en la oración por otros es laborar en amor por su revelación. Tal batalla en la intercesión es una expresión dinámica del amor.
- B. **Una cultura espiritual eficaz y la firmeza en el salón de oración es vital para experimentar la llenura de Dios.** La oración eficaz en el Espíritu Santo abre la puerta a beneficios de los cuales muchos ya están contentos de vivir sin ellos. No estamos conformes de vivir sin la llenura de lo que Dios posee. La bendición de Dios a veces es retenida hasta que respondamos agresivamente en nuestra cooperación con la gracia de Dios. Actualmente, es raro ver gente corporativa aferrarse al Espíritu Santo con diligencia y perseverancia espiritual por extensos períodos de tiempo.
- C. Es natural que nos distraigamos pasivamente mientras otros interceden. Sin embargo, es importante levantarse y ser agresivo, no pasivo ni letárgico en el cuarto de oración cuando nos movemos a vencer una mente deambulante, un corazón distraído, y un cuerpo agotado.

#### **XIV. VALOR #13 FIRMEZA MILITANTE CONTRA EL TRABAJO DE LAS TINIEBLAS**

- A. Cultivar un espíritu militante con una fe valiente causará que se desate una gran bendición. Tener valentía para batallar contra actividad demoníaca en aquellos por quienes oramos a menudo hace una gran diferencia. A veces será la diferencia entre la vida y la muerte.
- B. Un espíritu militante nos permite levantarnos para agresivamente resistir y después quebrar los ataques del diablo.

<sup>8</sup>*...El Hijo de Dios se manifestó con este propósito: PARA DESTRUIR LAS OBRAS DEL DIABLO (1 Jn. 3:8)*

<sup>11</sup>*...para que podáis estar firmes contra las insidias del diablo.(Ef. 6:11)*

<sup>16</sup>*...tomando el escudo de la fe con el que podréis apagar todos los dardos encendidos del maligno (Ef. 6:16)*

<sup>12</sup>*Y desde los días de Juan el Bautista hasta ahora, el reino de los cielos sufre violencia, y LOS VIOLENTOS LO CONQUISTAN POR LA FUERZA. (Mt. 11:12)*

- C. Es raro encontrar la combinación de un espíritu militante con un espíritu de devoción en intimidad con Dios. Esta composición es vital en el modelo de Arpa y Copa.

**XV. VALOR #14 CONVICCIÓN DEL AVIVAMIENTO VENIDERO Y LA IGLESIA VICTORIOSA**

- A. Cuando la convicción del avivamiento es segura, entonces la fe por la intercesión de día y noche es grande. Creer en Dios por las grandes cosas que ha prometido es esencial para los ministerios de intercesión día y noche. Dios ha prometido cosas grandes para su iglesia. Por lo tanto, no nos retiraremos con timidez religiosa y falsa humildad, lo cual es dudar.
- B. Un acuerdo firme con Dios es esencial para el avance del avivamiento. La búsqueda apasionada de un avance histórico del Espíritu es un importante en IHOPKC.
- C. La palabra de Paul Caín – los estadios serán llenos con ministerios sin nombre y sin rostros haciendo «grandes hechos» y dirigiendo multitudes hacia Jesús (Jn. 14:12).
- D. La siguiente palabra de parte del Señor fue dirigida a Mike Bickle en El Cairo, Egipto (Septiembre de 1982):  
*«Cambiaré el entendimiento y expresión de la cristiandad en toda la tierra en una generación».*

**XVI. VALOR #15 REVELACIÓN DEL JUICIO DE DIOS EN LOS ÚLTIMOS-TIEMPOS**

- A. El juicio de Dios en los últimos-tiempos (Lc. 17:22-37) fue el contexto que Jesús uso para llamar a su pueblo a la intercesión día y noche para el derramamiento de la justicia sobre la tierra (Lc. 18:1-8).

*<sup>26</sup> Tal como ocurrió en los días de Noé, así será también en los días del Hijo del Hombre (...) Fue lo mismo que ocurrió en los días de Lot; comían, bebían, compraban, vendían, plantaban, construían;<sup>29</sup> mas el día en que Lot salió de Sodoma, llovió fuego y azufre del cielo, y los destruyó a todos.<sup>30</sup> Lo mismo acontecerá el día en que el Hijo del Hombre sea revelado.<sup>36</sup> Dos estarán en el campo; el uno será tomado, y el otro será dejado.<sup>37</sup> Y respondiendo ellos, le dijeron: ¿Dónde, Señor? Y Él les dijo: Donde estuviere el cuerpo, allí se juntarán también los buitres*

*<sup>1</sup> También les refería Jesús una parábola para señales que ellos debían orar todo el tiempo, y no desfallecer (Lc. 17:22 - 18:1)*

## XVII. VALOR#16 ESTRUCTURA Y LIDERAZGO EN REUNIONES DE ORACIÓN

- A. **Principio** – el modelo Arpa y Copa está buscando establecer **una estructura designada para comenzar la más alta cantidad de espontaneidad posible** para un plan de 24-horas al día. Buscamos un modelo de adoración que combine ambas estructura y espontaneidad que se asemeje a la alabanza alrededor del trono en la sinfonía celeste (Ap. 4-5).
- B. El modelo Arpa y Copa es una «liturgia profética». Nuestro anhelo es adorar a Dios con espontaneidad (profética), por lo tanto tenemos la estructura (liturgia).
1. **Profética** – incluye nuevas expresiones espontaneas y creatividad.
  2. **Liturgia** – incluye forma y estructura que facilita más espontaneidad.
- C. Nuestra estructura es un mecanismo de-permiso. Experimentamos más fluir espontáneo del Espíritu Santo dentro de los límites de un modelo si está designado propiamente. Una buena estructura efectiva ayuda a un grupo a cooperar mejor con el fluir del Espíritu Santo al ayudarlo en firmeza y unidad.
- D. La necesidad de liderazgo humano es un principio dado por Dios, necesario para fluir en el Espíritu (Mt. 16:19; 18:18). Dentro del plan soberano de Dios, el Espíritu Santo permite lo que permitimos y rechaza lo que rechazamos.
- E. Hay un “principio de liderazgo» en el modelo de Arpa y Copa. Es el principio de “**desarrollar un pasaje en oración antifonal (canto)**”. Nota: Hay cuatro términos relacionados con este principio: 1) la estrofa bíblica; 2) desarrollando una «oración bíblica»; 3) “desarrollando un tema”; y, 4) “aislando una frase”.
- F. Este “principio de liderazgo” expresa tres valores que se relacionan fluyendo en un acorde mientras llevamos la congregación a la alabanza e intercesión. Estos son: la **ministración de equipo** (vamos más allá en la sinfonía de Dios), **abarcabilidad** (todos pueden participar, incluso los débiles) y la **centralidad en la escritura** (el lenguaje de Dios unifica nuestro corazón con el suyo y el de otros).

- G. En la sabiduría de Dios, reconocemos el principio de combinar la estructura con la espontaneidad como es visto en nuestro sistema solar y en nuestro cuerpo. Por ejemplo, el orden científico que es predecible se encuentra en nuestro sistema solar junto a corrientes de aire espontáneas que son impredecibles. También, la vida humana fluye en contexto con la estructura de nuestro esqueleto ayudando las funciones espontáneas del fluir del aire y la sangre, etc. En otras palabras, en el orden creativo de Dios la espontaneidad es realizada y beneficiada por una estructura correcta.
- H. Cuando desarrollamos el principio gubernamental del modelo Arpa y Copa, buscamos una ***simple estructura que facilita la diversidad y espontaneidad cuando fluimos en la ministración de equipo en la plataforma y en un acorde en la congregación en alabanza y oración.*** El reto está entre la libre expresión del liderazgo en la plataforma y la habilidad de la congregación para participar totalmente con corazones conectados.
- I. ¿Por qué hay que «desarrollar un pasaje» desarrollando los temas dentro del pasaje bíblico?
1. Provee la oportunidad para la ministración de equipo en la alabanza y ministración de parte del Espíritu Santo en la congregación.
  2. Provee la oportunidad para la diversidad y creatividad lo cual es muy necesario para la intercesión de 24-horas al día. Provee la oportunidad para que un «crescendo» en el Espíritu Santo sea desatado en nosotros.
  3. Es una manera de funcionar como un «seminario de canto» (Col. 3:16).

Resumen:

LA PROMESA DE UNA ORACIÓN AGRADABLE – PARA FUERTES Y DÉBILES

Valor #1 DISFRUTANDO LA INTIMIDAD CON EL DIOS HERMOSO

Valor #2 LA NECESIDAD DE COMBINAR LA ALABANZA Y LA INTERSECCIÓN

Valor #3 ORAR EN EL ESPÍRITU & EL CÁNTICO ESPONTÁNEO

Valor #4 CULTIVANDO UN ESPÍRITU PROFÉTICO EN LOS MÚSICOS

Valor #5 ADORACIÓN ANTIFONAL Y MINISTERIO GRUPAL EN ORACIÓN

Valor #6 ORACIÓN CON AUTORIDAD Y EL GOZO DE LA PETICIÓN  
CONTESTADA

Valor #7 GOZO DEL EVANGELISMO, MISIONES GLOBALES &  
SIRVIENDO A LOS POBRES

Valor #8 CAMINO A LA LLENURA: GOZO EN AMAR Y EL NECESITAR TODO  
EL CUERPO

Valor #9 GUERRA ESPIRITUAL CENTRADA EN DIOS

Valor #10 ORACIONES BÍBLICAS USANDO EL LENGUAJE DE DIOS

Valor #11 ESTILO DE MINISTERIO EN PLATAFORMA EN IHOPKC –  
EXALTANDO A JESÚS

Valor #12 NECESIDAD DE PERSEVERANCIA – PARTICIPACIÓN EN LA ORACIÓN

Valor #13 FIRMEZA MILITANTE CONTRA EL TRABAJO DE LAS TINIEBLAS

Valor #14 CONVICCIÓN DEL AVIVAMIENTO VENIDERO & Y LA IGLESIA VICTORIOSA

Valor #15 REVELACIÓN DEL JUICIO DE DIOS EN LOS ÚLTIMOS-TIEMPOS

Valor #16 ESTRUCTURA Y LIDERAZGO EN REUNIONES DE ORACIÓN

Buscamos recibir revelación de Dios en relación a los caminos para movernos adelante en nuestra jornada para establecer un modelo de guerra espiritual de Arpa y Copa. Queremos aprender cómo gozarnos en Jesús mientras combinamos la alabanza centrada en Dios y la intercesión con unción profética musical que alcance a los inconversos y ame a toda la iglesia. Una alabanza que se enfoque en intimidad con Dios en el reino de su hermosura, pero agresiva, y valiente con celo para destruir las obras del diablo mientras Jesús es exaltado en las naciones de la tierra.

Algunos modelos tradicionales de oración de hoy día no buscan experimentar a Dios con una oración agradable, ni para ser llenos experimentando la intimidad disfrutando de una relación con el Dios hermoso, ni para combinar la intercesión y la alabanza ungida, ni para entrenar a los adoradores para desarrollar un corazón que fluya, ni para cultivar un espíritu profético en los músicos. Son individualistas sin la ministración de equipo en intercesión (cántico antifonal), sin conectar la intercesión con la autoridad no se relacionan al gozo del evangelismo, las misiones globales y los pobres, mas no buscan experimentar el gozo de amor para establecer una la iglesia con un espíritu de unidad. No están centrados en Dios, son negativos sin oraciones bíblicas positivas y tienen un estilo de ministerio en plataforma y manipulación. Estos modelos son pasivos y sin perseverancia para mantenerse conectados a Dios. Les falta la firmeza militante contra las obras de la oscuridad sin la convicción del avivamiento o la iglesia victoriosa. No tienen revelación de los juicios de Dios en los últimos-tiempos. Finalmente, no tienen una estructura apropiada para minimizar la timidez (auto-preocupación) ni para aumentar el liderazgo firme en reuniones de intercesión.